Cholango, Humberto, Movilizaciones indígenas y campesinas, llegan a la capital de Argentina, EcoPortal, de febrero 2007. Ecuador, Buenos Aires, 19

Consultado en:

http://www.ecoportal.net/Eco-

Noticias/Movilizaciones indigenas y campesinas llegan a la capital de Ecuador

Fecha de consulta: 04/03/2014.

La presencia de miles y miles de compañeros de los pueblos indígenas, campesinos y los sectores sociales que llegamos hasta Quito y en diferentes provincias como Cañar, Azuay Cotopaxi, Chimborazo, etc. hicimos sentir la fuerza y la unidad en esta tarea por la Asamblea Constituyente. Nuestra lucha contra la partidocracia y el neoliberalismo continua.

La Confederación de Pueblos de la Nacionalidad Kichwa del Ecuador ECUARUNARI, para hacer público el agradecimiento a las nacionalidades y pueblos indígenas de la región andina, así como a los lideres Amazónicos, de la Costa y los sectores sociales que hicimos el esfuerzo en nuestras comunidades, para llegar hasta Quito y hacer escuchar nuestras voces por un cambio en nuestro país e instalar la Asamblea Constituyente.

La presencia de miles y miles de compañeros de los pueblos indígenas, campesinos y los sectores sociales que llegamos hasta Quito y en diferentes provincias como Cañar, Azuay Cotopaxi, Chimborazo, etc. hicimos sentir la fuerza y la unidad en esta tarea por la Asamblea Constituyente. Por temor a esta fuerza, el congreso tuvo que dar paso a la Consulta Popular para que se instale la Asamblea Constituyente de plenos poderes, para transformar el marco institucional del Estado y para elaborar una nueva Constitución, pero con la condición que no se toque sus puestos.

Queda claro que la partidocracia no esta de acuerdo con las demandas de los pobres y tampoco quieren perder sus privilegios de siempre, a estos hay que castigarlos en las urnas y cuando se instale la Asamblea Constituyente los diputados tendrán que definitivamente irse a sus casas, como lo exige el pueblo ecuatoriano.

Nuestra lucha contra la partidocracia y el neoliberalismo continua, y así logramos que los diputados aprueben aunque tramposamente la convocatoria a la consulta popular. Vamos a seguir trabajando con nuestras organizaciones para definir los contenidos de la Asamblea Constituyente con plenos poderes. Unir todas las fuerzas para que juntos podamos ir a las urnas a votar SI para la consulta popular por un cambio estructural del Estado, para recuperar nuestros recursos naturales como: el agua, petróleo, biodiversidad, territorio, educación, salud y los gobiernos comunitarios para todos los ecuatorianos.

Llamamos a todos los pueblos del campo y la ciudad a unirnos para continuar en esta ardua tarea de defender a nuestros derechos, porque dependerá de esta unidad y fuerza el cambio que esperamos en el Ecuador. www.ecoportal.net

Todos por la Asamblea Constituyente

\* Humberto Cholango

Presidente de ECUARUNARI

Confederación de los Pueblos de Nacionalidad Kichwa de Ecuador

Radio Mundo Real

http://www.radiomundoreal.fm